Si on allait faire une balade en forêt...

Par un beau et frais matin d'automne, nous sommes allés à la rencontre des animaux au parc des Engoulevents à Aizenay: les daims, les ânes, les lamas, les paons... Puis, nous avons joué librement dans les structures de jeux, mangé un petit goûter, et tenté de créer une petite œuvre d'art (Land Art). Ensuite, nous sommes allés à la chasse aux trésors dans le bois (champignon, écorce, plume, mousse, houx, gland, insecte, traces d'animaux...) De retour à l'école, nous avons mis en terre quelques glands germés dans l'espoir de les voir pousser.

















